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Camardese: 'Li Trento per. i trepunti" 

La Sirprepara il tour de force 
.'

BA&TIA UMBRA -Dopo tre giorni di riposo ètOrIlata stamattina al 
o Iavoiola Sir Safety Bastia reduce dall'amichevole di venerdì scorso 
.contro il Clt Terni e terminata con il risultato di 2-2. In mattinata i 
Block Devilshanno svolto una seduta di pesi, mentre nel pomerig
gio è previsto il primo allenamento tecnico agli ordini di mister 
Chiovini. La perdurante assenza di Soli è l'unica defezione in casa 
bianconera, con tutti gli altri effettivi della rosa del presidente Siroi 
in buone condizioni ~ pronti a preparare al meglio la lunga trasfer
ta di Trento dove,sabato sera, i ragazzi affronteranno l giovani • 
dell'ltas Diatec Trentino, squadra che, con le due vittorie nei 
recuperi dell'ultimo fine settimana contro Predazzo e San Donà 
(incontri rimandati per gli impegni con la nazionale juniores di 
quattro componenti della compagine trentina), ha dimostrato di 
essere in buona condizione e dunque cliente periColoso per capi
tan Francesconi e compagni. o 

Con Trento inizia un mese di febbraio altamente impegnativo per i 
Block Devils nel quale, oltre al matCh di sabato prossimo, la 
squadra dovrà affrontare due incontri al PalaGiontella, rispettiva
mente contro Predazzo e Morciano, ed in chiusura il big match a 
Cles, al cospetto dell'attuale capolista del campionato. Ma tra i 
bianconeri l'imperativo è pensare ad una partita alla volta, come 
spiega il secondo aI1atore della Sir, attualmente in campo proprio 
per l'infortunio patito dal titolare Soli, Simone Camardese. "Il 
campionato ci ha insegnato chenon possiamo permetterci ragiona
menti a lunga scadenza - spiega Camardese - ma che per noi è 
fondamentale concentrarci unicamente sull'avversario di turno. I 
ragazzi del Trento hanno sicuramente alcune buone qualità tecni
che e fisiche e, rispetto alla gara d'andata, potranno contare su De 
Paola e Leonardi, due elementi che fanno parte della rosa della 
serie Al. E' altrettanto evidente come non possiamo permetterci 
passi falsi per cullare sogni di gloria. Purtroppo il campionato di 
quest'anno non ti concede pause sotto l'aspetto mentale, perChé 
ogni piccolo calo lo paghi a caro prezzo e risChi' di non riuscire a 
recuperado. Proprio per questo è fondamentale affrontare la tra

. sfei1aèon la massima determinazione e concentrazione e con la 
consapevolezza delle I).ostre qualità e del nostro potenziale, che a 
,~~ ~no enormi. Andremo a Trento per giocare la nostra 

o pallaVolo e pèr tornare a Bastia con tre punti. Poi, come sempre, 
sarà ~.9UDP:O ,a dilfe ~ verdetto ~~ '.:;t'.~. ~~~ <!':" • , , 
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Un punto di rammarico per la DesRar
 
Caprara sullapartitapersa all'ie break aJesi.' "E' mancata la continuità"
 

PERUGIA - La Despar conquista La "vendetta" Caprara che commenta: "E' stata 
un punto sul difficile campo dèlla 'della ex una partita molto equilibrata nèl 
Monte Schiavo Jesi, cedendo solo Elisa Togut complesso. Loro hanno avuto per
negli ultimi punti del tie break, hàgiocato centuali 'eramente alte di attacco 
dopo una rimonta che ha dell'in· una delle partite . nel primo set e ciò si spiega col 
credibile. più belle fatto che noi, con battute troppo 
Nei primi due parziali, la squadra . della sua facili, non siam(} riusciti a mette
di casa ha dominato il gioco, im stagione re in difficoltà la ricezione avver
ponendo il proprio ritmo ele pro in biancorosso saria. Qual).do siamo riusciti a tr0
prie giocate ad una Despar che proprio contro vare continuità nei vari reparti, 
non riusciva trovare varchi signif\ la Monte ecco che abbiamo dominato sia il 
cativi. Pur se molto equilibrate Schiavo Jesi, terzo Che il quarto set. Candamen· 
sul piano tecnico ed atletico, la squadra in cui to dèl tie break dimostra che quan
Maja Ognjenovic, palleggiatrice ha giocato do si arriva al punto a punto dob
della Monte Schiavo,' faceva pen per sei stagioni biamo ancora migliorare, e per 
dere pesantemente la·bilancia dei continuare acrescere abbiamo bi
valori in campo in favore della sogno proprio di partite equilibra

.propria squadra. I suoi appoggi te come questa. Dopo questa par

Tiro a volo 

Petrucci aTerni 
"Sono legato 
aquesta città" 

Coni Giovanni Petrucci 

TERNI - Presentato nella sala 
'consiliare del Comune di Ter
ni il libro intitolato "li Tiro a 
Volo a Terni" scritto da Lam· 
berto Benvenuti, vice preSi
dente del Coni provinciale e 
dedicato alla memoria di Fer· 

o dinando Rossi, ex presidente 
del ConiUmbria recentemen
te scomparso. Ospite d'ecce
zione dell'evento il Presidente 
nazionale del Coni, Giovanni 
Petnrcci che nell'occasione ha 
ricevuto anche il Thyrus d'oro 
da parte dèl sindaco Paolo Raf
faeill. Un riconoscimento che 
equivale alla cittadinanza ono
raria eche testimonia il profon

o do legamtde.l numero-uno dèl
lo sport italiano con la città di 
Terni. Un legame che si è 
espresso più volte attraverso 
una presenza assidua e costan
te eattraverso un'attenzione al
le problematièhe sportive del 
territorio. "10 sport non è l'at
tività principale del paese ~ ha 
commentato Petrucci - ma re
gala emozioni, che non sono 
cosa di poco conto. lo sono 
uno che si emoziona moltissi
mo. Cho fatto a Pechino, ma 
anche tante volte. a Terni, s0

prattutto guardando la Tema
na, una squadra che speriamo 
torni ad essere grande al più 
presto. Sono legato aquesta cit
tà anche perchè qui ho tanti 
amici come Massimo Carigna
ni che tra l'altro è il primo 
presidente rieletto d'Italia. A 
lui vanno la mia stima ei miei 
complimenti". 
Nuova giunta E' stato 
proprio il presidénte provincia
le dèl Coni di Terni, Massimo 
Carignani' a fare le veci di pa
drone di casa e nell'occasione 
ufficializzare anche i nomi deio 

componenti della nuova Giun
ta dèl COmitato Coni di Terni. 
Confermato vice presidente vi
cario Lamberto Benvenuti. 
Tra i membri ManuelaBeltra
me (ginnastical, Giampiero 
Micciani (FigcJ, Giorgio Mosti 
(Pallavolol, Silverio Sdringola 
(tennistavoloJ, Mauro Strozzi· 
(giochi e sport tradizionali), 
Volfango Montanari, ,(atletica 
leggeraI, Filippo Gr~ (pal
lacanestro), AlVllro Jlroietti 
(Cns Libertàsl eMauro Esposi
to (ufficio scolastico provincia. 
leI. Fanno parte della giunta . 
anche Marilinda Briganti eSte
fano Cecere e in qualità di 
esperti Agostino AbbagJ)lÙe, 
Fabrizio Cocchi, Katiuscia Spa
da, Fabrizio Fabris, Massimo 
Borgobello. Revisore dei conti 
è Roberto Colangeli e segreta
rio Alessandra Rozzi. 

precisi e fulminei spiazzavano re
golarmente il mUro délla Despar 
Che nella fase iniziale dell'incon
tro non è stata in grado di trovare 
rimedi efficaci. Solo Yang e To
gut, con tecnica, potenza ed espe
rienza riuscivano ad alzare la testa 
sopra la difesa avversaria eapiaz
zare punti di importanza fonda
mentale per rimanere in partita. 
Ecosì è stato. Più che ad un calo 
jesino si è assistito ad una crescita 
costante della squadra di Caprara 
che, colpo su colpo, si riprendeva 
i suoi spazi a rete, tornando a di
femere ead attaccare con decisio
ne, costringendo inaffanno la rice
zione avversaria. La Despar, sotto o 

di due, con una grande prova di 
carattere riapre la partita, ci crede 
ancora oe conquista il tie b~eak, 

ma è la Monte Schiavo a mettere 
giù il punto'finale chiudendo per 
15-13. Qualche rammarico per 

PodismoL'8 tIUI1'ZO torna l'appuntmnento con l'uItrtImartItona del14go 

Strasimeno solo·per cuori forti
 
secondo titolo italiano del

GO -Si correrà il prossimo 
CASTIGLIONE DEL LA

la specialità dei ferrovieri. 
8 tnarZO, lungo il periDne I:obiettivo degli organizza
tro stradale del lago Trasi tori è quello di avvicinare 
meno, l'ottava edizione del la quota di 1.500 parteci
ia Strasimeno, ultramarato panti. 
na podistica sulla distanza o "Con il passare degli anni 
di 58 km, con partenza ed -sottolineano gli organizza
arrivo aCastiglione del La tori -'lamanifestazione sta o 

diventando una delle più 
La competizione èpromos
~o. 

qualificate ed affascinanti 
sa dall'Ente parco del Tra- DI corsa La passata edizione ultramaratone a livello na
simeno in- collaborazione zionale ed internazionale, 
con la locale società Filippide. le perugme Atletica anche dal punto di vista dell'organizzazione, poten
Avis e Dream Runners ele singole ariuni.histrazio do contare sulla preziosa sinergia che si è .ormai 
ni comunali. Sulla distanza della maratona (l'uni in~urata eon tutte le associazioni del volontariato 
ca che si disputa in Umbrial sarà assegnato il presenti sul territorio". 

tita è ancora più forte il rammari
• o co per essere rimasti fuori dalla 
Coppa Italia: le finali di Eboli di 
questa settimana avrebbero sicu
ramente offerto condizioni ideali 
per il nostro percorso di matura
zione". 
Capitan Togut tornata da ex nella 
città con la quale ha giocato sei 
anni, è stata nominata Mvp della 
partita: "Potevamo davvero vince
re. Sono contenta della squadra . 
perché sotto 2-0 abbiamo conti-

o nuato a giocare e a crederci fino 
alla fine. Quanto a me èstata vera
mente una serata particolare: so
no tornata in questo palaZzetto per 
la prima volta dopo tanti anni gioo 
cati con la maglia di Jesi e riab
bracciare tifosi che mi hanno se
guito per tanto tempo e continua
no a volermi bene, mi ha dato 
sensazioni veramente forti". 

Matte(} wmbardi 


